

***Vous êtes les meilleurs !***

***Nous sommes formidables !***

***Des méchants  
veulent vous prendre votre argent !***

***Plus d'argent dans votre poche  
à la fin du mois !***

***De la couleur verte  
parce qu'ainsi on protège la nature !***

***La démocratie  
mais surtout pour moi !***

# Guerre économique ? Guerre tout court ? Les conneries, ça suffit !

L'utilisation de la monnaie implique d'être dans une guerre commerciale permanente où il faut considérer son voisin comme un ennemi à qui il faut prendre son chiffre d'affaires, son travail... La jalousie est exacerbée par des milliards dépensés dans la publicité... La course à la croissance économique infinie est impossible sur une planète aux ressources limitées...

A vous, qui comme moi êtes bien embêtés pour choisir un bulletin de vote.

Quels avenir nous propose-t-on ?

Comme d'habitude, la majorité ira au parti qui convaincra qu'avec lui « vous aurez plus d'argent à la fin du mois ! ». Autrement dit, bien souvent on achète notre vote avec des promesses. C'est une forme de corruption. A chaque élection le même cirque... Et ça tourne en rond : le gouvernement suivant défera ce que l'actuel fera. Ce jeu de dupes ne mène nulle part. Nous en prenons conscience.

On flatte notre ego en nous vendant le « retour de la grandeur de la France », de la sécurité, économique ou face au terrorisme, alors que la France est déjà le 4ème vendeur d'armements dans le monde, et que la guerre commerciale est totale, que ce soit au niveau local, national, ou transnational... L'écologie ? Au final elle a toujours l'obligation de se taire face aux impératifs économiques...

Alors, notre vote peut-il changer correctement les choses ?

Si nous votons classiquement pour « la droite, le centre, la gauche ou les extrêmes », il y a peu de chances, parce qu'ils restent tous prisonniers des budgets limités, même si certains nous font croire qu'en contrôlant la planche à billets, nous serons plus intelligents et plus forts que les autres, plus forts que nos prédécesseurs, oubliant les leçons de l'Histoire.

La monnaie est autant un outil d'échange que d'exclusion, l'un ne va pas sans l'autre.

Par conséquent, vouloir lutter ou se plaindre de la misère (chômage, vols, guerres, violences, manque de budgets, d'éducation, etc) tout en gardant cet outil primitif... C'est idiot. (Vaste et complexe sujet, plus d'explications sur [www.voter-a-m.fr](http://www.voter-a-m.fr))

Ne nous condamnons plus à vivre dans une société destructrice.

En votant pour la candidature AM... nous ne ferons pas mieux qu'eux dans un système monétaire. De plus nous n'avons aucune chance d'être élus et ce n'est pas le pouvoir qui nous intéresse.

Nous défendons la démocratie directe réelle. Alors pourquoi voter AM ?

Parce que votre simple bulletin de vote mettra un coup d'éclairage médiatique sur des valeurs inédites qui servent enfin tout le monde et permettra d'oxygéner les débats politiques.

Nos valeurs, « le vote réellement utile » :

Construire une civilisation de l'accès, post-monétaire, est un processus long, à réaliser loin des démagogues. Dans un 1er temps nous devons prendre soin du « facteur humain ».

Aussi, commençons par donner accès dans toutes les écoles (adapté aux âges), aux connaissances :

- en psychologie (car chacun a un cerveau et se doit de comprendre la violence, la jalousie, etc) afin de remettre à leur place l'hypocrisie, les tabous, et les manipulateurs économiques, politiques, etc.
- en philosophie (car le vivre ensemble s'apprend dès le plus jeune âge et cela évite l'extrémisme),
- en économie (car il est bon de rappeler que l'outil monnaie sert autant à échanger qu'à exclure.

Et encore une fois c'est le manque de connaissances dans ce domaine qui permet à certains de raconter n'importe quoi, en manipulant par les émotions).

L'humanité adolescente doit devenir adulte. Merci d'avoir lu ces lignes. Sincèrement.



L'abolition de la Monnaie ? Ni troc, ni échange ??? Au début on se dit : "C'est quoi ces fous ?" puis on comprend que tant qu'on utilisera de la monnaie, il n'y aura aucune solution équitable. A l'opposé, ne plus utiliser l'outil monnaie permet une société sereine. Mais il faut réfléchir posément. Ensuite on se dit "D'accord, mais... c'est trop angélique ! C'est impossible !" Or tout est déjà là, à disposition. Mais commençons par le début... Renseignez vous ! [www.VOTER-A-M.fr](http://www.VOTER-A-M.fr)

Candidat : Marc Chinal, suppléant Léo Cassiau - 3ème circonscription du Rhône